
◆学びへの飽くなき探究心を持つ人材の育成◆自ら考え、自ら行動する力の育成◆未来を切り拓く力の育成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今月は南高校附属中学校 10期生適性検査、南高校 68期生高校入試が実施されました。南高校および附属中学

校にも新しい春の足音が聞こえてきます。令和 2年度の附属中学校の生活も残りひと月となりました。今年度の

総仕上げをしている各学年の様子をお伝えします。 

保護者の皆さま、1 年間さまざまな場面でお力添えいただきありがとうございました。令和２年度も残りひと

月、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

                      

 

 

発行日：令和３年 ２月 ２６日（金） 
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令和２年度の有終の美を求めて 

疾風
しっぷう

に勁
けい

草
そう

を知る 

３年学年主任 朝比奈 康江 

疾風とは激しい風、勁草は丈夫な草を指します。穏やかなときは、みな同じように見えますが、ひとたび激

しい風が吹くと、弱い草は倒れてしまいますが、強い草は叩かれたも叩かれても頭を上げてまっすぐ立とうと

します。疾風の日こそ、勁草の真価が発揮されるのです。（「後漢書」より） 

7 期生にとって今年度は試練の年だったと思います。休校期間でスタートした中学校最終学年は、コロナ禍

の不安の中で、集大成とも言える研修旅行や行事の中止が待っていました。 

その中で、中学校だけで行われた体育祭では下級生をリードして盛り上げたり、「学校で仲間に会える」と

いう今まで当たり前だと思っていたことに感謝したり、真摯に日常生活を送っていた姿に、この言葉を思い出

しました。 

皆さんはすでに「勁草」です。これから先、さらに豊かな経験を積んで根を伸ばし、枝を広げ、大輪の花を

咲かせてくれると信じています。 

いつもの朝の風景 

２年学年主任 蛭田 真生 

毎朝、廊下から各クラスの様子を眺めています。朝学活のほんのわずかな時間を活用して、ゲームやクイズ

で盛り上がるクラス、動画を流しながらみんなで踊るクラス、あいさつの声出しをするクラスなどなど・・・

どの教室からもみんなの元気な声や楽しそうな笑い声が聞こえてきます。そんなみんなの声を聞いていると、

「今日もがんばろう！」という気持ちが自然と沸いてきます。 

みんなの昨年の振り返りには「何気ない日常が楽しかった」という感想が多くありました。ともすれば、鬱々

とした社会のムードにのまれそうになってしまう日々でしたが、いつも仲間を思いやり、創意工夫し、毎日を

精一杯楽しもうとするみんなの姿にたくさんの元気をもらった一年でした。ありがとう。 

８期生の皆さん、いよいよ３年生になりますね。今年もきっと楽しいこと、大変なこと、いろいろなことが

あると思います。周囲への思いやりや感謝の気持ちをいつも忘れずに、目の前のことに全力で取り組んでいっ

てほしいと思います。飛躍の一年にしていきましょう！ 

「ありがとう」を贈ろう 

                      １年学年主任 福田 由美 

国語の授業で創作した「故事成語附属中物語」の中に、「附属中生は和して同ぜず」という物語がありまし

た。その物語は、「相手の意見をただ否定することはなく、また単純に同調することもなく、新たな提案をす

ることができる。それは友だちと仲良くしたいという友情と、自分の意見も貫きたいという主体性が両立する

南高生らしい一面である」と結ばれていました。9 期生もここまでこれたのだと、ほっとしています。不安や

心配が混ざり合ってスタートした中学校生活。さらに、みんなで、一緒に、大笑いしながら…が叶えられない

日々が続きました。そんな中で、健気に精一杯附属中学校の生活になじみ、互いの良さを受けとめ認めあい、

引き出しあってきた 9期生。そのやわらかな感性に 9期生の可能性の大きさを感じます。附属中での最初のク

ラスでの生活もあとわずか。ともに不安を乗り越えてきた仲間に、たくさんの「ありがとう」を贈りましょう。 

 



 

 

 

 

 

 ２年生の EGGゼミでは、第Ⅰ期「多様な視点を知る」、第Ⅱ期・第Ⅲ期「いろいろな表現方法を体

験する」ことに取り組んでいます。第Ⅱ期の「ミニ論文づくり」を終えて、今とりくんでいるのはパ

ワーポイントでの学校紹介。３月に予定されいている発表に向けて、各自パワーポイント作成を頑

張っています。そんなある日、８期生が作業をしている PC 室や CALL 教室に潜入して、作品やコメ

ントを集めてきました。楽しく作成している雰囲気が伝わるでしょうか。 

 

 

    

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

EGGゼミ第Ⅲ期 

パワーポイントで学校紹介 

 

各クラスいろいろな 

特別教室に分かれて 

作業しています。 

みんな真剣！！ 

テーマ：設備 

調べてみて初めて知ることが多く、 

勉強になりました。 

テーマ：EGGってなーに？ 

 EGG とは何か皆に伝えようと思って、3 つの柱

がある点から、詳しく説明したい。 

 

テーマ：南高祭 

 展示の部、舞台の部など、それぞれの魅力を改めて知ることが

できたり、楽しさを実感（？）できたりしたので良かったです。 

 

テーマ：南高附属の授業 

 EGG体験、ゼミ、講座の違いや

目的を改めて確認することがで

きてよかった。 

 具体的な写真も色々入れまし

た。 

 

テーマ：音楽系部活紹介 

 部活動の詳細はお互い知らないことが多いので、それが

誰にでも伝わるように意識しました。デザインにも工夫を

凝らして、読んでいて楽しくなるようにしました。 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

デリバリー型給食実施のお知らせ 令和３年度より本校でもデリバリー型給食（ハマ

弁）が利用できることとなりました。利用方法は次の通りです。 

① アプリに利用登録して注文。（パンフレットが必要な場合は、担任の先生に申し出てください。） 

② 昼休みに、元かもめパン部屋でスタッフさんから受け取り、自分の学級で食べます。 

③ 食後は、食器をスタッフさんに返却します。 

 

テーマ：南高附属中生の一日 

 私は図書館が大好きなので、自分の好きな施設を紹介できて

楽しかった！色を考えるのも面白かった。私たちの学校生活に

ついて知ってもらえたら嬉しい。 

 

テーマ：南高附属中の数学 

 イラストをつけてみたり、アニ

メーションを工夫したりするの

は大変だったが、良いプレゼンの

材料ができたと思う。 

 

テーマ：南高附属中学校の一日 

工夫した点：説明すべきところはちゃんと説明しつつ、フリー

イラストを使って思いっきりふざけたところ。 

 



１組：ああああああ 

 １学期、よく海崎先生の口から出たのは、「男女の壁」という言葉でした。３学期の今、最早みんな忘れている

のではないでしょうか。それくらい１組は、仲が良い・雰囲気が良いクラスに“なった”と思います。南高祭やスキ

フェスを例に、やるべきことはやり遂げる人たちが集まっていて、本当に助かりました。学級委員らしいことはして

いないけれど、私は一年間すごく楽しめました。ありがとう！ 

１組：ああああああ 

 とても楽しい一年間だった。スタートの時点で例年とは違う年だったが、クラスメートや先生に恵まれていてよ

かったと思う。特に体育祭は楽しかった。雨の中で行われたが、逆に楽しめたと思う。もう少しでクラスが替わっ

て、周りの友達がかわってしまう。その人たちとも、今年のように過ごしていきたい。 

２組：ああああああ 

 今年はコロナウィルスの影響で毎年行われている行事などが中止や延期となることが多く、思い出をつくるの

が難しい状況だったと思います。しかし、クラス内でのレクや延期となった行事などを、クラス一丸となって協力

し、たくさんの思い出がつくれたと思います。また、毎日考えて掲示している小さなクラス目標には、興味を示し

積極的に行動してくれたので良いクラスになりました。僕は一年間楽しかったです。 

２組：ああああああ 

 初めての委員長で委員としての活動量がとても増えたため、忙しくやりがいのある一年でした。今年度から一

ヶ月に一個の目標を決めて取り組んでいきました。特に着席を呼びかける目標では、お互いの声かけができて

いてよかったです。学校生活の中で、目標が浸透するのは難しいことだと思います。それでもちゃんと目標を意

識できたのは２組の肯定的で優しい雰囲気のおかげだと思います。一年間すごい楽しかったです。ありがとう！ 

３組：ああああああ 

 私の人生の中で、３組が一番波のおだやかなクラスだと思いました。優しく接してもらい、ときに支えてもらって、

沢山笑い沢山泣いた思い出があります。この一年、１年生の頃とはまた違った初めてが多くありました。コロナ禍

での取り組みに、中学初めてのクラス替え。不安なことも多くありましたが、茂木先生の初担任のクラスになれ

て誇らしく思っています。お前ら、愛してるぜ～！ 

３組：ああああああ 

 ３組ではこの一年で「ありがとう」と言える人が多くなったと思います。最初はコロナの影響もあってか、お互い

誰とも話さないまま時間が過ぎていきました。それでも今では貴重品やプリントの配布など、自分ができることを

クラスのために行動できる人が増え、そのためクラスは感謝の絆で結ばれるようになったと思います。困ったとき

は助け合う、このことは簡単そうで難しい、３組だけの長所だと考えています。 

４組：ああああああ 

 僕はこの一年間で４組はにぎやかで笑顔が多いクラスになったと思います。休校期間が終わり、出席番号の

奇数と偶数で分かれて登校していた時、僕のいた奇数グループはみんな緊張していたりして、静かだったと思い

ます。今では授業中もにぎやかになってしまうことがあると思うので、今後はメリハリをつけることができるようにな

ったら良いと思います。この一年間、コロナにより色々変わってしまったりしたけど、楽しかったです。 

４組：ああああああ 

 私は、この一年間で４組は「笑顔」が増えたのではないかなと思いました。今年度は新型コロナウィルスでマス

クをして生活をしなければいけませんでした。マスクによって相手の表情が分かりづらかったこともありました。しか

し、拍手でとてもクラスの雰囲気が良くなりました。今、とても生活が制限されている中で皆が一緒に何かを共

有できるのは４組という集団だったからなのではないかと思います。 

クラスの一年間を振り返って ★★学級委員の皆さんからのメッセージを紹介します★★ 

 


